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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano - Regio
Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CANGELLI Valter SCAGLIOTTI Enrico

ARAGNO Marco CELENTANO Michele SCIRETTI Alessandro Ciro

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZITO Rocco

BREGA Monica MARTELLI Isabella

BUSSO Marina PANZARINO Deana

CADDEO Emanuele PIARULLI Maria

CAMBAI Fabio ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
MATAROZZO Federica

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
ORDINE DEL GIORNO "PROPOSTA PER LA RIQUALIFICAZIONE DELLA
TETTOIA DEL MERCATO COPERTO DI PIAZZA CRISPI, CON EVENTUALI
SOLUZIONI PER LE  POSSIBILI CONCESSIONI E DISPONIBILITA' GIA' A
PARTIRE DAL PERIODO NATALIZIO, (MERCATINI DI NATALE).

Considerato che

il  mercato di  Piazza Crispi  è stato per  anni  il  fiore all'occhiello  del  quartiere  Barriera  Milano,
nonchè è stato fatto un ingente investimento per la copertura del medesimo e tale superficie con il
tempo è stata sempre meno utilizzata e ambita dai commercianti, devono necessariamente essere
propose delle iniziative che possano attirare nuovamente l'attenzione dei consumatori verso tale
area  mercatale,  che  riprendendo i  suoi  fasti  darebbe nuovamente  lustro  a  questa  circoscrizione
riqualificando  il  quartiere  e  restituendo  nuovamente  ai  cittadini,  un  servizio  commerciale  al
dettaglio alternativo alle grandi catene della grande distribuzione presenti sul territorio.
L'attenzione dei consumatori con le dovute iniziative promozionali, come potrebbe essere anche
quelle  natalizie  a  carico  di  esercenti  interessati  in  tal  perido  atirerebbe  l'attenzione  di  futuri
ambulanti che vedrebbero tale area un luogo ideoneo dove svolgere come un tempo le loro attività
di vendita.

Rilevato che

il mercato in questione offre al momento soltanto un'immagine degradata di se stesso, che, data
l'imponenza della struttura di copertura non adeguatamente sfruttata, trasmette un grave senso di
abbandono.

Il Consiglio della Circoscrizione 6
Invita

il  Comune, il Sindaco e l'Assessore competente a prendere in considerazione,  con urgenza,  che
possa essere come già precisato, proposta un'immediata iniziativa già a partire dal periodo natalizio.

Risulta fuori dall'aula la Consigliera PIARULLI

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 23
VOTANTI 23
FAVOREVOLI 23
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CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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